



RETURN BIDS TO:

RETOURNER LES SOUMISSIONS Á:

**Bid Receiving Unit
Parks Canada Agency
John Cabot Building
P.O Box 1268
St. John's, NL A1C 5M9**

**Unité de réception des soumissions
Rez-de-chaussée
Agence Parcs Canada
Immeuble John Cabot,
10 Barter's Hill, 5^e étage
St. John's, NL A1C 5M9**

**Request For a Standing Offer
Demande d'offre à commandes**

Regional Individual Standing Offer (RISO)

Canada, as represented by the Minister of the Environment for the purposes of the Parks Canada Agency hereby requests a Standing Offer on behalf of the Identified Users herein

Offre à commandes individuelle et régionale (OCIR)

Le Canada, représenté par le ministre de l'Environnement pour les besoins de l'Agence Parcs Canada, autorise par les présentes une offre à commandes au nom des utilisateurs identifiés ci-après.

Comments - Commentaries

Vendor/Firm Name and Address

Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur

Title-Sujet <i>RFSO-Conservation of Heritage Masonry for Georgian Bay and Ontario East Field Unit and the Ontario Waterways Group – Parks Canada</i> <i>DOC- Conservation de la maçonnerie à valeur patrimoniale pour les unités de gestion de la baie Géorgienne et de l'Est de l'Ontario ainsi que pour le Groupe des voies navigables de l'Ontario – Parcs Canada</i>	
Solicitation No. - No. de l'invitation 5P110/14/1009/NL	Date 2014.12.18
Amendment No. – No modif. 01	
Client Reference No. – No. de référence du client	
Solicitation Closes L'invitation prend fin – at – á 02:00 PM on – le 15-01 -2015	Time Zone Fuseau horaire - Newfoundland Standard Time (NST) Heure avancée de Terre-Neuve (HAT)
Address Inquiries to: - Adresser toute demande de renseignements à : Colleen Sheehan Colleen.sheehan@pc.gc.ca	
Telephone No. - No de téléphone (709)772-6129	Fax No. – No de FAX: (709)772-3651
Destination of Goods, Services, and Construction: Destinations des biens, services et construction: See Herein	
Vendor/Firm Name and Address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur :	
Name and title of person authorized to sign on behalf of the Vendor/Firm (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/ de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
_____	_____
Name	Title
_____	_____
Signature	Date

Please replace *GI 1 INTRODUCTION – Section #3 under the GENERAL INSTRUCTIONS TO PROPONENTS (GI)* with the following paragraph:

3. *It is Parks Canada's intention to authorize one (1) Standing Offer, for a period of two (2) years with an option to extend the Standing Offers for up two (2) additional years, one (1) year at a time (total duration; 2 years +1 year + 1year = 4 years) from the date of issuance of the Standing Offers. The total dollar value of Standing Offer is estimated to be \$1,600,000.00 with an additional \$800,000.00 for each additional year (GST/HST Included). Individual call-ups will vary, up to a maximum of \$400,000.00 (GST/HST included). Proponents should note that there is no guarantee that the full or any amount of the Standing Offer will be called-up; PCA will award call-ups only when the specific services to be provided under the Standing Offer are needed. Please refer to Section SP5, CALL-UP PROCEDURE.*

Veillez remplacer l'INTRODUCTION aux DG 1- Section n° 3 sous DIRECTIVES GÉNÉRALES AUX PROMOTEURS (DG) par le paragraphe suivant :

1. *L'agence Parcs Canada entend autoriser une (1) offre à commandes, pour une durée de deux (2) ans avec une possibilité de prolongation des offres à commandes pour une durée maximale de deux (2) années supplémentaires, une (1) année à la fois (durée totale : 2 années + 1 année + 1 année = 4 années) à compter de la date d'émission des offres à commandes. La valeur totale de l'offre à commandes en dollars est estimée à 1,600 000 \$ avec 800 000 \$ additionnels pour chaque année supplémentaire (TPS/TVH incluse). La valeur de chaque offre à commande individuelle variera, sans toutefois dépasser 400 000 \$ (TPS/TVH incluse). Les auteurs de propositions doivent prendre note que rien ne garantit que le montant total ou qu'un montant quelconque de l'offre à commandes sera subséquemment commandé. APC n'attribuera des commandes subséquentes que lorsque les services spécifiques à fournir en vertu de l'offre à commandes seront requis. Veuillez vous reporter à la section SP5 "PROCÉDURE POUR LES COMMANDES SUBSÉQUENTES.*